



CREEL BUSCA DEJAR A PANISTA EN EL PUESTO

## Dejará presidencia de San Lázaro

POR IVONNE MELGAR

*ivonne.melgar@glmm.com.mx*

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, confirmó que buscará concretar esta semana el acuerdo político que le permita dejar ese cargo en manos de una legisladora del PAN, por el resto del periodo para el cual fue electo.

El aspirante a conducir el Frente Amplio por México (FAM) afirmó, en entrevista con medios, que para él es un hecho que pasará a participar en la segunda fase de la selección de ese encargo, por lo que necesitará dedicarse a

ese proceso a partir de la próxima semana.

Confirmó que hoy tiene programada una reunión con el coordinador parlamentario de Morena, Ignacio Mier, para definir el tema de la presidencia de la Mesa Directiva de San Lázaro.

Enfatizó que sus dos consideraciones, ya planteadas desde semanas atrás, es que quede una diputada de Acción Nacional en su ausencia y que se respeten las acciones de inconstitucionalidad presentadas ante la Suprema Corte de Justicia.

Creel Miranda comentó que con el también presidente de la



Foto: Elizabeth Velázquez

Santiago Creel con el morenista Sergio Gutiérrez Luna.

Junta de Coordinación Política (Jucopo) de San Lázaro analizarán los temas pendientes por resolver como, por ejemplo, quién lo sustituirá.